

BESCHLUSSAUSZUG

Sitzung der Gemeindevertretung Stapelfeld vom 02.10.2023

öffentlich

Top 4.2 Einwohnerfragen - Plakatierung in der Gemeinde Stapelfeld

Eine Einwohnerin teilt mit, dass zurzeit sehr viele Plakate an den öffentlichen Laternen angebracht worden sind, wodurch die Sicht des Verkehrs beeinträchtigt wird. Der Bürgermeister teilt mit, dass der Bauhof Stapelfeld das Aufhängen von Plakaten im Blick behält. Des Weiteren werden Plakate mit politischer Werbung direkt abgehängt.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Siek, 12.12.2023